

Schnuppertag in der Altschule

Am 14. 01. 10 haben wir die Altschule besucht. Wir konnten am Fachunterricht mit praktischen Vorführungen und Experimenten teilnehmen. Das war sehr interessant. Als wir im Chemieraum gewesen sind, zeigte Marie sich sehr mutig. Sie zündete Badeschaum an, dabei entstand eine Stachelflamme. Das nächste Experiment bestand aus einer Dose, die der Lehrer mit Gas füllte. Als sie voll war, zündeten seine Schüler die Dose an. Es gab einen ohrenbetäubenden Knall. Ein ganz leckeres Frühstück bereiteten uns die Mädchen aus der 10. Klasse.

Es hat uns allen sehr gut gefallen und wir möchten uns bei allen recht herzlich für diesen schönen Tag bedanken.

Amely, Marie und Katharina
Klasse 4a